

## Menü

### Amuse Gueule

#### Vorspeise zur Wahl /Starter of your choice

**Carpaccio von Gambero Rosso an Avocado-Mangotatar und Shisoeis und frischen Himbeeren**  
Carpaccio from Gambero Rosso with avocado-mango tartare and shiso ice cream and fresh raspberries cream

oder/or

**Süß-Sauer eingelegte Rote Beete an Ricottacreme mit Grapefruit, piemonteser Haselnüssen und Korianderpesto**  
Sweet and sour pickled beetroot with ricotta cream, grapefruit, Piedmont hazelnuts and coriander pesto

oder/or

**Curry-Kokosschaumsuppe mit Koriander und Zitronengras**  
Cream Soup of curry & coconut with coriander and Lemongrass

#### Hauptgang zur Wahl /Main course of your choice

**Gebratenes Zanderfilet glacierten Spitzkohl-Cashewkerngemüse und Erbsenmousseline**  
Fried pikeperch fillet on glazed pointed cabbage, cashew nuts and pea mousseline

oder/or

**Geschmorte Ochsenbäckchen auf glacierten Spitzkohl-Cashewkerngemüse und Erbsenmousseline**  
Braised ox cheeks on glazed pointed cabbage, cashew nuts and pea mousseline

oder/or

**Acquellorisotto mit Pfifferlingen sautiertem Babyspinat und confierten Honigtomaten**  
Acquello risotto with chanterelles, sautéed baby spinach and confit honey tomatoes

#### Dessert zur Wahl / Dessert of your choice

**Schnitte von Ivoire-Valrohnaschokolade an pochiertem Pfirsich, Holunder-Minzauflauf und Erdbeersorbet**  
Slices of Ivoire Valroha chocolate with poached peach, elderberry-mint infusion and strawberry sorbet

oder/or

**Rohmilchkäseauswahl von Maître Affineur Waltmann mit Walnüssen, Chutneys and Weintrauben**  
A selection of cheese by Maître Affineur Waltmann with walnuts, chutney and grapes

**Hinweis zu Allergenen & Zusatzstoffen: Wir verwenden in unserer Küche ausschließlich natürliche Zutaten. Sollten Sie Allergien oder Unverträglichkeiten gegen Nahrungsmittel oder deren Bestandteile haben, sprechen Sie bitte im Vorfeld mit unseren Servicemitarbeitern.**

**Wir wünschen Ihnen einen Guten Appetit  
& einen schönen Abend im Medici**

Frankfurt am Main  
Dienstag, den 18.06.2024